

# *Afirman que Santiago Maldonado era un defensor de derechos humanos*

---



Buenos Aires, 8 nov (RHC) Familiares de Santiago Maldonado afirmaron en Buenos Aires que el joven argentino era un defensor de los derechos humanos, una persona profunda y comprometida, por lo cual reclaman la verdad y justicia.

El caso de Maldonado, cuyo cuerpo sin vida fue hallado el 17 de octubre último tras 78 días de búsqueda, sigue en espera del resultado de la autopsia que arrojará las causas reales de cómo murió.

Precisan sus familiares en un comunicado que se mantendrán ajenos a cualquier intervención pública donde se avance sobre detalles de la causa, por encontrarse en una etapa clave de investigación.

A Santiago se le vio por última vez el primero de agosto último cuando fue a apoyar la lucha de la comunidad mapuche Pu Lof en Resistencia que ocupan tierras del millonario italiano Benetton.

Ese día, fuerzas de la gendarmería reprimieron la protesta en la ruta 40 de la comunidad rural *Cushamen* y al joven se le vio huyendo. Su caso es tratado como desaparición forzada.

A 100 días de los sucesos que truncaron la vida de su hijo, los padres del argentino Santiago Maldonado rompieron el silencio y apuntaron que sus vidas quedaron quebradas.

En un mensaje difundido en la cuenta oficial en facebook de Germán Maldonado, uno de los dos hermanos del joven tatuador, Stella Peloso y Enrique, agradecieron a todos los ciudadanos argentinos y del mundo las muestras de cariño y apoyo.

Desde el más profundo de nuestro dolor como padres de Santiago, queremos agradecer cada palabra de aliento, cada carta, cada abrazo y sus lágrimas llegaron a nuestros corazones, señala el escrito.

'Nuestros días, nuestra vida ha quedado quebrada, solo tenemos el dolor profundo de haber perdido a nuestro hijo amado', añade.

En el mensaje, sus padres, que prefirieron estar alejados de la prensa en estos días de agonía y solo brindaron una entrevista a un medio local al principio de conocerse sobre el caso, resaltaron que recuerdan a su hijo "riendo, cantando, dibujando, tatuando que es lo que hacía en nuestro hogar".

Tenemos presente sus viajes, las anécdotas divertidas, sus interminables llamadas a pesar de la distancia, siempre presente, siempre ocurrente, siempre solidario, añade el texto firmado por Stella y Enrique.

Los días van pasando extrañamos no poder llamarlo y escuchar su voz. Infinito es el dolor e infinito nuestro agradecimiento a todos, concluye el texto.

El caso del joven argentino sigue latente y se espera que en los próximos días esté listo el resultado de la autopsia de su cuerpo, encontrado el pasado 17 de octubre flotando en el río Chubut, después de 78 días de búsqueda.

A Santiago se le vio por última vez el pasado 1 de agosto, cuando apoyaba la lucha de la comunidad mapuche Pu Lof en Resistencia, en la localidad chubutense de Cushamen, que ese día fue reprimida por miembros de la gendarmería. Su caso es tratado como desaparición forzada.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146927-afirman-que-santiago-maldonado-era-un-defensor-de-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**